

Bentuk Ikatan Keluarga, Satgas Yonif 143/TWEJ Masak dan Makan Bersama Warga Perbatasan RI PNG

Suhendi - YAFFI.KAMPAI.CO.ID

Jan 23, 2023 - 10:04



KEEROM - Sebagai wujud keeratan hubungan antara TNI dengan masyarakat, Satgas Yonif 143/TWEJ mengadakan kegiatan masak dan makan bersama warga perbatasan RI PNG, di Kampung Yabanda, Distrik Yaffi, Kab. Keerom,

Papua, Minggu (22/01/2023).



Hal tersebut dibenarkan Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, S.Hub.Int., dalam keterangannya.

“Kedatangan Satgas Yonif 143/TWEJ ke Tanah Papua harus benar-benar dapat memberikan manfaat bagi masyarakat, telah saya perintahkan jajaran untuk aktif peka dan peduli melakukan pendekatan-pendekatan kepada masyarakat agar mengetahui apa yang menjadi kendala warga,” terang Dansatgas.

Kegiatan yang dipimpin oleh Danpos Karang Satgas Yonif 143/TWEJ Serka Nanang Supryansyah mendatangi rumah warga bapak Ben dengan membawa bahan-bahan yang diperlukan seperti beras, sayuran, bumbu dan kelengkapan lainnya.

“Melalui kegiatan ini kami berharap tercipta hubungan kekerabatan yang erat sebagaimana sebuah ikatan keluarga sehingga kekeradaan kami disini bukan lagi sebagai orang lain akan tetapi bagian keluarga mereka yang harus tahu dan ikut merasakan kesulitan yang mereka alami,” ucap Danpos Karang.

Disamping masak bersama, anggota pos Karang juga membagikan pakaian layak pakai guna turut membantu meringankan warga akan kebutuhan sandang mengingat kondisi wilayah yang cukup jauh dari pusat keramaian dan terbatasnya transportasi di Perbatasan Papua.

“Kami bagikan pula warga pakaian layak pakai guna turut membantu meringankan kebutuhan sandang mereka ditengah segala keterbatasan yang ada,” tambah Danpos Karang.

Sementara itu, sebagai tuan rumah bapak Ben Dihi (47) merasa terharu sekali dan mengucapkan banyak berterima kasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah mencurahkan dan memberikan perhatian yang sangat luar biasa kepada warga Kampung Yabanda.

“Sa sangat senang sekali bapa TNI datang ke rumah saya untuk masak dan makan bersama dengan kami, semoga Tuhan selalu memberkati bapa semua,” tutup Ben Kepala Kampung Yabanda. (Red/Ahmad)